

25. Oktober 2013

## Klaus Deppenmeier spendet kurz vor der Übergabe des Edeka-Marktes Sweatshirts für die Jugendfeuerwehr Dahlheim



Erstmals stehen der Jugendfeuerwehr Dahlheim Sweatshirts zur Verfügung.



Ermöglicht hat dieses Klaus Deppenmeier (mitte), kurz vor seinem verdienten Ruhestand, vom EDEKA-Markt in Uschlag.



Die Jugendfeuerwehr Dahlheim freut sich über die wärmende Bekleidung und ...



... besucht in fast vollständiger Gruppe Klaus Deppenmeier in Uschlag ...



... direkt vor Ort ...



... um „Danke“ zu sagen.